



Wanfried, 21.11.2023

Aktenzeichen
047.46 / 00135750



Pressemitteilung

Rewe Wanfried spendet Lebensmittel an Eschweger Tafel

Kurz vor Beginn der Advents- und Weihnachtszeit konnte die Eschweger Tafel vom Rewe-Markt Drietchen in Wanfried jetzt Lebensmittel im Wert von 500 € in Empfang nehmen. Hintergrund der Übergabe ist die jährliche Aktion der Tafel Deutschland mit dem Rewe-Konzern. Kunden des Rewe-Marktes Wanfried konnten sich daran beteiligen und im Rahmen des Einkaufs symbolisch eine Einkaufsstüte im Wert von 5 € an der Kasse mitzahlen. Die bezahlte Spendenkarte musste anschließend in eine Spendenbox im Kassbereich eingeworfen werden. Pro Spendenkarte wurden sechs verschiedene Ja! Produkte gekauft, die jetzt an zwei ehrenamtliche Helfer der Eschweger Tafel übergeben wurden. Wolfgang Mielack hat dazu an zwei Tagen im Rewe-Markt die Kunden persönlich um Teilnahme an der Aktion gebeten. Insgesamt haben sich 95 Kunden zur Teilnahme entschlossen und damit direkt die Eschweger Tafel unterstützt. Um den Warenwert auf 100 Einkaufsstüten zu erhöhen, hat der Geschäftsführer des Rewe-Markts in Wanfried, Martin Drietchen, die fehlenden 5 Einkaufsstüten gespendet. Bürgermeister Wilhelm Gebhard, der die Aktion sehr begrüßt, wurde zur Übergabe der Lebensmittel dazu gebeten. Er half beim Verladen der Lebensmittel mit und nahm dabei gemeinsam mit Martin Drietchen die Gelegenheit wahr, den ehrenamtlichen Helfern der Eschweger Tafel für den unermüdlichen Einsatz herzlich zu danken. „Ohne die Eschweger Tafel wäre die Not für die Menschen in der Region sehr viel größer, besonders in einer Zeit wie dieser mit hoher Inflation“, so Gebhard, der auch dem Rewe-Markt für die Teilnahme an der Aktion herzlich dankte.